

協力隊通信

地域おこし協力隊
耕野地区担当

川部 幸太

第31号 2021.1.1



あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひいたします

川部幸太 12月の活動報告



ふるさとまつりが開催されました！

コロナ禍の中、耕野の一大イベントであるふるさとまつりが開催。多くの方に来場いただき、大変盛り上がっていました。

こしも母の「cafeかわべ」が出店。前回よりグレードアップして、たくさんの皆さんにコーヒーを提供させていただきました！

穴戸清信さんに看板を書いていただいたので飾ってみました。来年も出店できたらいいなあ。



竹林整備実施中

あぶくま竹クラブという団体として、補助金を活用した冬場の竹林整備に取り組んでいます。枯れ竹の片づけや竹の間伐をし、野焼きをしたり破碎をしたりして処理します。今シーズンは館矢間地区と耕野地区で実施します。

この時期でも汗がだらだら流れるような大変な作業ですが、すでに実施中の館矢間地区では野焼きをしているので、火のそばで体を温めたりマシュマロを焼いて食べたり、楽しい時間もつくりながら作業しています。



東北大生の卒業研究に協力

卒業研究で地域おこし協力隊について調べている一人の学生とお話をするという機会をいただきました。

人前で話したり、話すために考えをまとめたりすることで頭の中がすっきりと整理され、「自分ってこんなこと考えていたんだあ」みたいな気付きもあり、有意義な時間でした。

今月の出来事

☆ 役場の方にお誘いいただき、岩沼で行っているフットサルの練習に参加してきました。楽しかった！サッカーは観るのもやるのも好きでしたがやる機会がなく、ちゃんとした形式でやれたのは耕野に引っ越してから初めてかも？足がパンパンになり、つりそうに。まだまだ鍛えねば～

☆ ひっぽでカレーをつくる会に参加しました！柴田町の地域おこし協力隊が来てカレーづくりを指導。カレーを作るというのにコーヒー＆燻製セットを持参。みんながカレーを作っている間にコーヒーを淹れたりスモークサーモン＆チーズを調理。気ままに楽しみながらおいしいと喜んでもらい、心地よい時間でした。

スモークチーズ→

スモーク梅干しス

スモークサーモン→

